

Tlalpan CDMX, 19 de junio de 2024

Boletín No.612

TLALPAN CONMEMORA EL MES DEL ORGULLO Y DIVERSIDAD SEXUAL CON LA EXPOSICIÓN ¡VIVA NANCY!

- Se inaugurará el jueves 20 de junio a las 14:00 horas y estará abierta al público hasta agosto, con entrada gratuita.
- La exhibición se compone de 10 piezas fotográficas que capturan la vida y legado de Nancy Cárdenas como activista y pionera del movimiento de liberación LGBTQ+

Tlalpan inaugurará la exposición fotográfica ¡Viva Nancy!, una muestra que rinde homenaje a la icónica Nancy Cárdenas, destacada locutora, actriz, escritora, activista y pionera del movimiento de liberación LGBTQ+ en México.

La inauguración se llevará a cabo este jueves 20 de junio a las 14:00 horas en Casa Frissac, y estará abierta al público hasta agosto, la entrada será gratuita, como parte de las actividades que se llevarán a cabo por el mes del orgullo LGBTQ+.

Esta exhibición se compone de 10 piezas fotográficas que capturan la vida y legado de Nancy Cárdenas, que resaltan la lucha incansable por los derechos y la justicia social, así como su contribución a la cultura y política mexicana.

Nancy Cárdenas, una figura emblemática en la historia del movimiento LGBTQ+ en México, es recordada no sólo por su arte y activismo, sino por su valiente papel en la visibilización y defensa de los derechos de la comunidad.

A través de esta muestra, la Alcaldía busca honrar su memoria, así como reconocer y destacar la lucha por la igualdad y el respeto que durante décadas ha realizado la comunidad LGBTQ+.

Alfa González Magallanes, alcaldesa de Tlalpan, invita a todos los interesados a asistir a la inauguración de esta exposición única y a participar en la celebración del arte, la cultura y la diversidad.



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“Es crucial reconocer y valorar no solo la riqueza cultural y artística de nuestra comunidad, sino también las diversas luchas que han formado la sociedad que tenemos hoy en día”, señaló la alcaldesa.

¡Viva Nancy! es una celebración de la resistencia y la diversidad que caracteriza a nuestra sociedad; y que, en colaboración con la Secretaria de Cultura, Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL) y el Instituto Nacional de Estudios Históricos de las Revoluciones de México (INEHRM) será posible traerlo al emblemático recinto “Casa Frissac”.

Para más información sobre la exposición y otras actividades del mes del orgullo LGBTQ+, las y los interesados pueden visitar el sitio web de la alcaldía de Tlalpan o redes sociales sociales como Facebook e Instagram como @tlalpanal.

---000---